

Communiqué

Direction des communications, des relations publiques et des affaires juridiques

À publier immédiatement

DÉPLOIEMENT DE LA PARAMÉDECINE COMMUNAUTAIRE AU BAS-SAINT-LAURENT

Rimouski, le 23 avril 2024 – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent annonce le lancement d'un projet pilote de paramédecine communautaire qui vise à soutenir la période de transition entre les soins hospitaliers et le retour dans leurs milieux de vie des patients atteints de maladies chroniques.

Plus précisément, ce projet prévoit l'accompagnement d'usagers atteints d'une maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC) ou d'insuffisance cardiaque lors de visites à domicile réalisées par des équipes de paramédics à la suite de références par des professionnels du soutien à domicile (SAD) du CISSS du Bas-Saint-Laurent. Cette initiative contribue à la prise en charge efficiente des usagers et a pour objectif d'éviter des hospitalisations supplémentaires.

Ce projet pilote unique au Québec prévoit le recours aux paramédics durant leurs heures de disponibilité et est débuté dans la région de Rimouski depuis le 15 avril. Il sera ensuite déployé dans les MRC du Témiscouata, du Kamouraska et des Basques. Si les résultats sont concluants, le projet pourrait s'étendre dans les autres MRC du Bas-Saint-Laurent et même dans d'autres régions du Québec.

Ce projet est initié par Groupe CAMBI (Ambulance de Rimouski inc.) en partenariat avec le CISSS du Bas-Saint-Laurent et bénéficie du soutien financier de la démarche Bien vieillir chez soi. Cette offre de service de paramédecine communautaire traduit la volonté du CISSS du Bas-Saint-Laurent de répondre de façon innovante, sécuritaire et efficace aux besoins des personnes ainées.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,05 G\$ (incluant les coûts en lien avec la COVID-19), le CISSS emploie quelque 9 200 employés, peut compter sur 543 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

Source: Gilles Turmel

Conseiller aux relations médias CISSS du Bas-Saint-Laurent 418 318-4751

www.cisss-bsl.gouv.gc.ca

355, boulevard Saint-Germain Ouest Rimouski (Québec) G5L 3N2 **Téléphone : 418 727-4504** www.cisss-bsl.gouv.gc.ca